

## PRIMER INFORME TRIMESTRAL 2017 RAÚL ULLOA GUZMÁN

- Asistí a 10 actos Cívicos de Honores a la bandera del 09 de Enero al 09 de Abril del presente año, así como eventos conmemorativos.
- Realicé un recorrido por diferentes comunidades y colonias del Municipio con la finalidad de constatar las necesidades de sus habitantes para en conjunto hacer las gestiones necesarias ante las diferentes instancias de Gobierno.



- Acudí a las Sesiones de Cabildo ordinarias y extraordinarias en donde a más de 6 meses de la presente administración he cuestionado lo siguiente:
  - El Hackeo por más de 2.5 millones de pesos a la Tesorería Municipal en la administración pasada (2013-2016)
  - La inhabilitación por 10 años a la ex directora de Finanzas de la misma administración en mención.
  - Claridad en la deuda heredada por más de 153 millones de pesos.
  - Los resultados de la auditoría externa, anunciada el de Septiembre pasado.



- En la comisión de Transparencia y Acceso a la Información Pública que presido, se citaron a diferentes funcionarios públicos en los que destaca la del Director de Obras Públicas Arq. Alfonso Hernández Valdez, donde se analizó el “Fondo Minero” detectándose que en obras como el reemplazo de luminarias en toda la Ciudad existen afectaciones económicas presentes y futuras para el Municipio. Por tratarse de lámparas de “aditivos metálicos” el consumo de energía se incrementó un 30% y el periodo de vida de las lámparas es de 2 a 2.5 años; es decir en ese tiempo se tendrán que remplazar nuevamente

- Es importante que todo el recurso que se recibe por la actividad minera, esté debidamente transparentado y utilizado de manera eficiente e inteligente.



- En la comisión de hacienda de la que soy integrante se analizaron varios puntos en los que destaca el presupuesto de ingresos y egresos del presente año.
- Se acordó realizar el pago a diferentes proveedores a través de la Dirección de Finanzas, debido a que cumplieron en tipo y forma con su documentación comprobatoria, quedando otros más por pagárseles.
- Cabe señalar que lo he manifestado en diferentes ocasiones que la comisión de hacienda no está sesionando en tiempo y forma para la aprobación de los informes de ingreso y egresos mensuales.



- En la comisión de Servicios Públicos de la cual soy integrante se ha invitado a varios directores y jefes de área para dar a conocer los avances de los mismos.
- Se le está dando seguimiento al problema de la carne contaminada en diferentes carnicerías por lo que se citó al Titular del Rastro TIF, a los Servicios Coordinados de Salud y a los Introductores para analizar el problema y la solución del mismo.



- Como Regidor del H. Ayuntamiento me preocupa la situación del tema del agua potable, por lo que decidí realizar un recorrido por las plantas tratadoras de aguas residuales a fin de verificar el buen funcionamiento de las mismas, cabe señalar que la planta Poniente aún no se encuentra en servicio.







- Realicé diferentes gestiones entre las que menciono la de atención médica a diferentes personas de escasos recursos en el Hospital Regional, así como ayuda para su transporte y medicamento.

Se guía a la ciudadanía con sus trámites en diferentes áreas de la Presidencia municipal, de igual manera se les busca un descuento entre actas de nacimiento, defunciones, pago de predial, de agua potable para personas de escasos recursos con un servidor, también se apoyó a personas de comunidades y colonias de Fresnillo para el pago de otros servicios como fiestas, fierro de sus animales, permisos de comercio, entre otros, solicitando su estudio socio económico correspondiente para no infringir en las reglas de operación por parte de la Dirección de Finanzas.